



## K-pop Star Seungmin Akan Melemparkan Pitch Pertama Sebelum Pertandingan Pameran Dodgers Melawan Tim Korea di Seoul

### Description

Pertandingan showdown Seoul Series antara Los Angeles Dodgers dan San Diego Padres sedang berlangsung, dengan beberapa sensasi K-pop yang akan terlibat dalam beberapa hari mendatang. Menurut MLB, pertandingan eksibisi yang akan datang antara Dodgers dan Tim Korea akan melihat Kim Seungmin, anggota sensasi K-pop global Stray Kids, melempar lemparan seremonial sebelum pertandingan dimulai.

Kim Seungmin adalah anggota Stray Kids yang ditandatangani di JYP Entertainment dan merupakan vokalis utama dari grup tersebut. Dia juga dikenal sebagai Sunshine dan Snail di antara para penggemarnya. Selain Seungmin, beberapa performer K-pop lain yang akan tampil di Seoul Series adalah (G)I-DLE, Aespa, dan Baekhyun dari EXO yang akan menyanyikan lagu kebangsaan pada tanggal 21 Maret.

Seoul Series showdown: Membangun Ketegangan antara LA Dodgers vs. San Diego Padres. Kedua tim MLB akan bermain dua pertandingan ekshibisi sebelum seri dua pertandingan di Seoul mulai tanggal 20 Maret. Dodgers mengalahkan Kiwoon Heroes 14-3 pada hari Minggu, sedangkan San Diego Padres meraih kemenangan 1-0 melawan Team Korea. Padres akan bermain melawan LG Twins, sementara Dodgers akan melawan tim nasional Korea.

Pertarungan antara Dodgers dan Padres akan terjadi pada 20 dan 21 Maret di tengah antusiasme yang tinggi, dan telah mengumumkan starter mereka. Yu Darvish akan bermain untuk Padres dalam Game 1, sedangkan Tyler Glasnow akan bermain untuk Dodgers. Game 2 akan melihat debut Yoshinobu Yamamoto untuk Dodgers, sementara Joe Musgrove akan memulai untuk Padres. Dodgers akan melanjutkan musim panas yang bersejarah, sehingga para penggemar tidak sabar untuk menyaksikan Seri Dunia.

Referensi:

<https://www.sportskeeda.com/mlb/seoul-series-showdown-buildup-la-dodgers-vs-san-diego-padres>

## Ringkasan

Pertarungan Seoul Series antara Los Angeles Dodgers dan San Diego Padres sedang berlangsung, dengan beberapa sensasi K-pop yang akan terlibat dalam beberapa hari mendatang. Apakah Anda penggemar K-pop? Siapakah penyanyi K-pop favorit Anda yang akan tampil dalam acara Seoul Series? Berikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah! Jangan lewatkan pertandingan eksibisi antara Dodgers dan Tim Korea, serta penampilan dari Kim Seungmin dari Stray Kids dan penyanyi K-pop lainnya. Siapa yang menurut Anda akan menang dalam pertandingan ini? Sampaikan pendapat Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark